

あさがおニュース

141号 12月発行



CONTENTS

フィールドスタディ

実習生

デイサービス

～オカリナ演奏会

グルメ旅(つけオポリタン)



フィールドスタディ



10月20日、札幌平岡高校1年生の皆さんが当施設へ来所し、フィールドスタディを実施しました！フィールドスタディは、マイナビ様主催のLOCUSという、高校生が地域の課題に向き合うことで新たな価値を生み出す「探求学習プログラム」の中で位置付けられており、学生が地元企業へ訪問し、リアルな企業人とのコミュニケーションを通して、課題解決の実例を学び視野を広げるというものです。学生たちが主体的に学び、自分の進路など、自身の課題解決に向けて動くきっかけになるだけでなく、地域への誇りや地元企業への関心を高め、Uターンの増加や地元就職など地域の好循環にもつながるといことをねらいとしています。

当日は高校生の皆さんが、「介護のやりがいとは？」「働くうえで心掛けていることは？」等さまざまな質問をしてくださり、私共も改めて考え、学ぶ機会となりました。皆さんの将来の可能性を広げるきっかけとなれば幸いです！



実習生



11月は三幸学園、大原学園、西野学園、成徳学園の4つの学校から実習生さんが来ていました。毎朝朝礼でその日の目標を発表し、達成できるようがんばっていました！

今回の実習経験を活かして、バリバリの介護職員になってくださいね！



デイサービス



11月17日(金)に中藺真由美様をお迎えしてオカリナ演奏会を行いました。

「里の秋」からはじまり「瀬戸の花嫁」や「青い山脈」「高原列車は行く」など11曲演奏後にアンコールで「真っ赤な太陽」も演奏して頂きました。知っている曲が演奏されると口ずさんだり、手拍子をしたりと楽しく過ごすことが出来ました。

12月26日(火)クリスマス忘年会

12月27日(水):特別入浴デー

※利用者さまの人数の関係上、他の曜日からの参加はできませんのでご了承ください。

年末年始の営業について

令和5年12月30日(土)~令和6年1月3日(水)まで年末年始の休業日となります。

令和6年1月4日(木)からの営業となります。



グルメ旅



静岡県富士市発祥のご当地グルメ 「つけナポリタン」

比較的新しいご当地グルメで2008年にテレビ番組の町おこし企画の中で商店街と共同開発をして誕生しました。トマトソースをベースにしたスープに麺をつけて食べる新しいタイプの地元グルメです。現在では富士市の小中学校の給食にも採用され地元に着しているようです。

当施設でもつけナポリタンスタイルで提供しましたが、少し食べにくかったようで皆さんスープをかけて召し上がっていました……。

編集後記

つけナポリタンはスープをいかに服にとばさないかに全集中して食べました(山玉)

社会福祉法人 顕仁会
月寒あさがおの郷

〒062-0021 札幌市豊平区月寒西1条11丁目2番35号

☎011-858-3333 発行責任者 菊地 裕一

施設ホームページ URL <https://www.keijinkai.com/asagao/>

※この広報誌への掲載写真は予め承諾を得て掲載させていただいております。

